



Organizaciones civiles por Jalisco envían mensaje a Xóchitl Gálvez



Organizaciones civiles por Jalisco envían mensaje a Xóchitl Gálvez

De visita en Jalisco, la diputada Margarita Zavala, quien forma parte de las Mesas de Trabajo de la candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, se reunió con integrantes de las más de 70 organizaciones civiles que apoyan el proyecto de la [coalicción Fuerza y Amor por México](#) en esta entidad, y escuchó inquietudes de quienes catapultaron a la candidata y la han impulsado, aún sin ser tomados en cuenta.

Rubén Isaac López, Coordinador operativo del Comité Ciudadano Por Xóchitl (CCXX) expuso que dicho organismo ha estado y seguirá trabajando fuerte a favor del proyecto de Xóchitl Gálvez, con tarea de territorio y en redes, e hizo hincapié en la reunión de carácter privado del Comité con ella en el marco del cumplimiento de normativa electoral en intercampañas.

Salvador Cosío Gaona, presidente de la Agrupación Política Nacional [Confío en México](#) y Coordinador General del CCXX, agradeció a Margarita Zavala su disposición a dialogar, a cumplir su tarea de vinculación y brindar la información de las líneas básicas operativas nacionales y las peticiones del equipo de Gálvez y de ella a la sociedad civil organizada para optimizar esfuerzo.



Más al hacer un recuento de acciones, como la primera visita de Xóchitl el 24 de junio donde se le brindó el impulso por la sociedad civil para que tomara su decisión de postularse, así como la calidez y dimensión del evento del 26 de noviembre en el [Lienzo Charro Zermeño](#) con más de 5 mil asistentes, y el compromiso de ella de procurar la mayor interacción posible, la participación más eficaz de la sociedad y la apertura, señaló que en Jalisco hay inconformidad porque no se ha encontrado eco en los partidos para aceptar la tarea de la sociedad civil y abrir espacios.

Señaló que los partidos pasan por una etapa de descrédito y desconfianza y lo que puede ser el mayor impulso a Gálvez es la sociedad civil.

Reconoció a Diana Glez como la única de las tres dirigentes partidistas que de alguna forma y con las limitaciones que tiene, ha dado apertura, pero subrayó no es suficiente, y pidió a Margarita darle a Xóchitl el mensaje que está pendiente su tarea de impulsar más las causas de la sociedad, recordándole su origen social y que en ello radica el principal factor de respaldo que ha obtenido.

José Luis Ortiz de 'Zapopan es de todos' habló fuerte por la exigencia de real apertura y no solo una retórica en cuanto a la participación de la sociedad civil. En tanto, el joven Erick Brandon Palacios también alzó la voz para exigir se cumplan los compromisos de inclusión.

En su intervención, Margarita Zavala, dijo que le gusta “el talante participativo y democrático” que hay en Jalisco, detalló sugerencias y dijo tomar las experiencias locales positivas.

La reunión con una participación de más de 300 personas, se desarrolló en las instalaciones de la [Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Delegación Jalisco](#).

<https://puntualjalisco.com/2024/02/16/organizaciones-civiles-por-jalisco-envian-mensaje-a-xochitl-galvez/>